



Arte, Puente para la Salud y el Desarrollo

El Primer Foro Internacional Arte, Puente para la Salud y el Desarrollo, organizado por la Organización Panamericana de la Salud/Organización Mundial de la Salud (OPS/OMS) y la Red Latinoamericana de Arte para la Transformación Social (RLATS), se realizó entre el 17 y el 20 de agosto del año 2009 en Lima, Perú.

Artistas, miembros de organizaciones de arte y cultura, trabajadores de salud, de educación y de desarrollo social, funcionarios públicos y miembros de la comunidad académica y científica de Argentina, Bolivia, Brasil, Bulgaria, Canadá, Chile, Colombia, Cuba, EEUU, El Salvador, Guatemala, Honduras, Israel, Perú y Uruguay, se reunieron con el objetivo de aportar a la construcción de relaciones y sinergias entre personas e instituciones en los campos de la salud, el arte, la cultura y el desarrollo, e impactar de manera más creativa y efectiva en el mejoramiento de la calidad de vida de nuestras poblaciones.

En este foro se acordó la Declaración de Lima sobre arte, salud y desarrollo, que afirma que “el arte es una expresión integradora de las dimensiones psíquicas, emotivas, sociales, culturales, racionales, físicas y espirituales de los individuos y las sociedades y que promueve procesos de transformación, es un verdadero puente para la salud y el desarrollo”.

Documental:

- Documental presentado en el foro "Arte, puente para la salud y el desarrollo" en Lima, Perú. Este video muestra lo que se ha alcanzado en Belén en el transcurso de un año a través de varias iniciativas de diferentes organizaciones que integran la Red por Belén, así como los retos y esperanzas que tienen sus pobladores: http://www.youtube.com/watch?v=tuJd9-sAtIE&list=PL148D4B66BFADBFF0&index=4&feature=plpp_video

Otros materiales

- Declaración de Lima sobre Arte, Salud y Desarrollo: <http://www.bvsde.paho.org/texcom/CD045364/DeclaraciondeLima19agostoVF3Set.pdf>
- Más información en este enlace: <http://foroarteyasalud.wordpress.com/>

